
２年生スタディサポート分析講演会 

 

 
 

 ４月に受験したスタディサポートの成績結果について、ベネッセコーポレー

ションの谷本帆乃夏氏に講演していただきました。 

特に、進路希望について、２年生の早い段階で決めておくと達成率が上がるこ

とや「学習時間は自分で作るものである」という言葉が生徒達の心に残った講演

会でした。 

これからの生徒達の成長を期待したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


